



# ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより  
2024.6.13 NO. 13

## — 3年生合同学習会&畑見学がありました —



6月10日(月)に、南条郡3年生合同学習会がありました。郡内の3年生が河野小学校に集まり、お互いの学校のことを紹介したり、集団遊びを通してお互いの親睦を深めたりしました。

学校紹介では、「湯尾小学校ってどんな学校???」のタイトルで、発表しました。自分たちの学校のいいところをたくさん紹介しました。大きな声で、分かりやすく発表することができました。練習の成果がバッチリ

発揮されました。

集団遊びでは、並び替えゲームや輪になって自己紹介をしました。他の学校の子たちとも仲良くなれました。

最後に、お楽しみの梅もぎをしました。今年は、「梅まつり」の前に梅もぎをさせていただくことになり、手の届くところにたくさんの梅がありました。子どもたちは、どの子も袋いっぱい収穫することができました。

梅の一部は、学校へ帰ってみんなで梅ジュースにしました。おうちにもたくさん持って帰りましたので、おうちでも河野の美味しい梅で何かを作ってみてください。よろしくお願いします。



6月11日(火)は、私たちの学校給食の野菜を生産してくださっているの田中彦次郎さんのビニールハウスを見学に行きました。湯尾小学校では、田中さんの畑の見学は今年度が初めての取り組みです。自分たちが口にすることが、どこで・どのように・どんな思いで作られているのかを実際に目にして耳にすることで、大変貴重な体験となりました。特に印象的だったのは、「みんなに、おいしいと言ってもらえることが喜びです。」という彦次郎さんの言葉です。気持ちのこもった野菜たちなんだと改めて思いました。残さずしっかりと食べたいものです。



丹精込めて作られたそのトマトを子どもたちは2個収穫させていただきました。最後に試食もさせていただきました。新鮮なキュウリとトマトとトマトジュースをいただきました。子どもたちからは、「おいしい。あまーい。」という声が聞かれました。きっとみんな野菜好きになってくれることと思います。彦次郎さん、ありがとうございました。